
≪ 第 158 回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2024 年 11 月 8 日（金）17:30 より 

 

2 開催場所         沼津市寿町 8-28 メディアプラザ 1F 会議室 

 

3 委員出席         委員総数           6 名 

出席委員数           4 名 

 

出席委員氏名      大川 皓平 

             杉本 万千 

林 伸晃 

小野 大輔 

 

欠席委員氏名         井上 純代 

保坂 典子 

 

放送事業者側出席者名   植田 航平 

飯塚 紗綾 

 

4 議題             聴取番組名 沼津市スポーツ協会「スポらじ」 

2024 年 10 月 10 日（木）13:07～約 15 分間  

 

 



5 審議内容 

（事業者側：植田）定刻になりましたので第 158 回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、10 月 10 日に放送しました「ぱれっとタウン」内コ

ーナー沼津市スポーツ協会「スポらじ」になります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  今回は、初めてのコーナーになりますが、審議をしていきたいと思います。 

 

（林委員）  この先、楽しみな番組と思いました。部活の地域移行など真面目な話もあり

つつ、いろんな市内のスポーツを取り上げていて高嶋さんのしゃべりも良い

感じでした。正直、月１回の番組では前回の事を覚えていないと思います。 

話自体は、興味深くて面白かったです。今月も期待しています。 

 

（杉本委員）  高嶋さんの話が聞きやすかったです。話しが慣れている人なのかなと思いま

した。パーソナリティの声がはしゃぎすぎで、高嶋さんとの差があるように感じ

ました。これから地元の競技を教えてくれるのかなという期待を感じました。 

 

（小野委員）    私も部活動の地域移行にすごく興味があります。これができるのはすごく良

いと思いました。この番組を聞いて、千本浜でファミリーマラソンをやっている

事を初めて知りました。冒頭のフルパワーのテンションから落差があり、耳が

ついていけなかった感じはしました。何かやりながら聴くと、今何を言ってい

たのか、聞き飛ばしてしまうスピード感だったと思いました。 

 



（大川委員長） 15 分という時間が、すごく限られ、あれもこれも入れられないと思います。月

1 回のコーナーのため、前回の続きは無理だと思います。一話完結で話を絞

らないと難しいと思います。ラジオは「ながら聴きメディア」なので、時間も限

られ、パーソナリティとのやりとりもあるため、尚の事、話題を絞って話をして

いただいた方がいいと思います。 

 

（事業者側:飯塚） 初回という事もあり事前に来た原稿がとても長かったため、今後はテーマ

を絞って、15 分以内で丁寧にやっていけたらと思います。 

 

（事業者側:植田） 協賛の都合上、月 1 回放送ですが、月１回なりの情報発信の仕方がある

と思います。一話完結にした方がいいというご意見をいただきましたが、ごも

っともだと思います。初回だったため、高嶋さん、パーソナリティに緊張があっ

たと思います。今後、月 1 回だけですが、こなしていく上で二人のコンビネー

ションが良くなっていければと思います。ラジオは「ながら聴きメディア」なの

で、伝えたい事がありすぎてもよくないと思います。お昼時の放送なので、ゆ

っくり、のんびりという要素があってもいいと思います。しっかりと伝えるべき

所は伝えつつも、がちがちになりすぎない番組制作が求められていると感じ

ました。始まったばかりのコーナーなので、番組制作担当に伝えた上で、より

良いコーナーを放送できるようにしていきたいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番

組作りをする検討材料とします。 

 



7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2024 年 11 月 15 日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2025 年 1 月 10 日（金）17:30 より開催 

 

以上 


